

Entrega de árboles a organizaciones sociales de Peralillo

Como una forma de ayudar nuestro medio ambiente, se llevó a cabo una nueva entrega de árboles a las organizaciones sociales de la comuna de Peralillo, las cuales a través del llamado presentaron una inscripción para un proyecto de plantación o reforestación en espacios públicos o de uso común.

Este 2025 fueron 14 las organizaciones beneficiadas por esta gestión de la

Unidad de Medio Ambiente de la Ilustre Municipalidad de Peralillo y por el Programa de Empleo de Emergencia de la Corporación Nacional Forestal.

Hicieron entrega de las especies junto al alcalde Claudio Cumsille Chomali, el administrador Municipal, Avelino Pérez y el director de Desarrollo Económico, Claudio León, profesional del Área de Medio Ambiente y personal de Conaf.

